

BAREME D'HONORAIRES SCALE OF FEES

Honoraires de vente ou d'acquisition d'immobilier résidentiel

Fees for the sale or acquisition of a residential realty

Ils comprennent l'évaluation du bien, la constitution du dossier de vente, la diffusion de l'offre de vente, les prestations de visite, la négociation et l'accompagnement jusqu'à la signature de l'acte authentique.

These include valuation of the property, the drawing up of the sale file, diffusion of the offer for sale, visits, negotiation and support up to the signature of the authenticated deed.

6% TTC du prix de vente intégralement à la charge du Mandant (vendeur).

6% tax-inclusive of the sale price entirely at the charge of the Principal (seller).

5% HT du prix de vente

5% tax-exclusive of the sale price

Honoraires de location d'habitation soumise à la loi n°89-462 du 6 juillet 1989

Residential rental fees subject to Law No. 89-462 dated July 6, 1989

- 8 € TTC / m² habitable, à la charge du bailleur et du locataire (visite, constitution du dossier, rédaction du bail). 10 € TTC / m² habitable en zone tendue selon la liste des communes instituée par décret national.
 - 8€ tax-inclusive / sqm of living space, at the charge of the lessor and the tenant (visit, drawing up of the file, drafting of the lease). 10€ tax-inclusive /sqm of living space in a tight housing market as defined by the list of municipalities established by national decree
- Etat des lieux d'entrée et sortie 3 € TTC / m², à la charge du bailleur.
- Inventory and statement of state and repair (entry and exit) 3€ tax-inclusive/sqm at the charge of the lessor
- Etat des lieux d'entrée 3 € TTC / m², à la charge du locataire
- Inventory and statement of state and repair 3€ tax-inclusive/sqm at the charge of the tenant

Les honoraires sont calculés sur la base de la surface habitable loi Carrez du logement.
Les taux s'entendent TVA comprise.

Fees are calculated based on the living surface as defined by the Carrez Law.

Rates are VAT inclusive

Adresse 109 Rue du Général de Gaulle – 78120 RAMBOUILLET

Tel : 01.78.82.66.87

Mail : greenvalley@coldwellbanker.fr

Garantie financière QBE Insurance (Europe) Limited N° 65548-3 / 21365 – 110.000 euros

Assurance Responsabilité Civile Professionnelle Sérenis Assurances VD 7.000.001 / 21365

Carte Professionnelle CPI 7801 2019 000 039 761